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dove la pizza è un culto...
Via Giovanni XXIII, 7
Tel. 338.7767704

PIZZA AL TAGLIO E DA ASPORTO

ORARIO 8,00 - 13,30
— 16,00 - 20,00

DOMENICA 9,00 - 13,00

VIA GENERALE
DALLA CHIESA 20/22

VIESTE

Alle 17,11 (orario estivo dell’Euro-
pa Centrale) del 1° luglio è stato
lanciato da Cape Canaveral – Florida
un satellite che esplorerà la composi-
zione e l’evoluzione dell’Universo
Oscuro.

Il viestano Cosimo Massimiliano
D’Ascanio (Mino) è un ingegnere
dello staff (AIT) che ha assemblato,
integrato e testato il satellite in ben
sette anni. Anni di duro lavoro, lonta-
no da casa e dagli affetti, ore di
meticolosa sperimentazione e test di
un lavoro di squadra composto da
menti di diverse nazionalità.

La missione dell’ESA ha il nome
di “Euclid” e si pone il fine di esplora-
re la composizione e l’evoluzione
dell’Universo oscuro. Il telescopio
spaziale creerà la più grande mappa
3D dell’universo, osservando miliardi
di galassie fino a 10 miliardi di anni
luce. Euclid aiuterà a capire come si
è espanso l’universo, rivelando di più
sul ruolo della gravità e sulla natura
dell’energia oscura e della materia
oscura.

Dopo il lancio avvenuto il 1° luglio
alle 17,11 CEST, Euclid è salpato

Con una deliberazione del Consi-
glio Comunale di Vieste era stata
modificata la strategia commerciale,
istituendo il mercato giornaliero di
Piazzale Jenner. Nel 2022 veniva
approvato il bando comunale per
l’assegnazione in concessione d’uso
dei box di tale mercato. La successi-
va attivazione del mercato non sem-
bra aver creato quei flussi commer-
ciali che ci si aspettava.

Così ora tre assegnatari hanno
richiesto il rimborso dell'intero canone
versato e la restituzione del deposito
cauzionale in quanto non hanno mai
utilizzato i box loro assegnati.

La Giunta comunale ha deciso di
procedere con il rimborso totale dei
canoni trimestrali e la restituzione dei
depositi cauzionali, previa verifica da
par te degl i  uf f ic i  competent i
dell'assenza di danni causati dai
richiedenti.

«Il nostro progetto che riguarda
anche la sanità comincerà cambian-
do il sistema di reclutamento dei
medici e del personale sanitario:
vareremo un sistema a sportello
grazie al quale qualunque medico
italiano o europeo che volesse venire
a lavorare in Puglia presenterà la sua
domanda che verrà valutata imme-
diatamente sulla base del curriculum
e si cercherà, dove non ci sia una
richiesta multipla, di assumerlo
subito».

Lo ha annunciato il presidente
della Regione Puglia, Michele Emilia-
no, a margine della visita nel nuovo
padiglione Asclepios 3 del Policlinico
di Bari. «E’ una misura estrema —
ha aggiunto — al limite della formali-
tà giuridica, ma necessaria perché ci
sono tantissimi ragazzi che sono stati
costretti in passato a studiare o a
specializzarsi fuori, noi vorremmo

verso il punto di Lagrange Sole-Terra
L2. Quattro settimane dopo il lancio,
Euclid entrerà in orbita attorno a
questo punto, che si trova a 1,5
milioni di chilometri dalla Terra, nella
direzione opposta rispetto al Sole.
Una volta in orbita, gli operatori della
missione inizieranno a verificare tutte
le funzioni del telescopio. Durante
questoperiodo, l'acqua residua viene
degassata e successivamente gli
strumenti di Euclid verranno accesi.
Tra uno e tre mesi dopo il lancio,
Euclid passerà attraverso diverse
calibrazioni e test scientifici sulle
prestazioni e si preparerà per la
scienza. Il telescopio inizia la sua
p r i m a  fa s e  d i  r i l eva m e n t o
dell'Universo tre mesi dopo il lancio.

Intanto dopo il lancio abbiamo
tutti le dita incrociate per questa
missione insieme all’ingegner Massi-
miliano D’Ascanio.

Gaetano Simone

«A che serve aumentare i posti
letto se la sanità pugliese è a corto
di medici, infermieri, tecnici, radiologi
e operator i  socio sanitar i?».

E’ questa la sollecitazione rivolta
alla Regione Puglia dalle organizza-
zioni sindacali di medici e del com-
parto delle professioni sanitarie. Una

«Abbiamo adeguato la rete ospe-
daliera a quanto previsto dal decreto
ministeriale, adesso abbiamo una
rete ospedaliera che è stata confer-
mata nella sua interezza dal punto di
vista dei servizi ma in più ci sono
oltre 900 posti letto destinati alla
lungodegenza, riabilitazione, neurolo-
gia, urologia. Ora abbiamo una rete
ospedaliera che dal punto di vista
quantitativo è a norma».

Lo ha dichiarato l'assessore re-
gionale pugliese alla Sanità, Rocco
Palese, rispondendo ad una doman-
da sul potenziamento dei posti letto
negli ospedali pugliesi deciso ieri
dalla Giunta. Palese ha però eviden-
ziato che «questa infrastrutturazione
ha bisogno di essere integrata delle
risorse e qui c'è sia il problema del
riparto del fondo sanitario nazionale
che dell'adeguamento del fondo
stesso».

La Commissione Antimafia torne-
rà presto a Foggia. L’indicazione  è
arrivata dal deputato Mauro D’Attis,
commissario regionale di Forza Italia

UN VIESTANO «…PER ARRIVARE LA’
DOVE NESSUN UOMO E’ GIUNTO PRIMA»

e vice presidente della Commissione
Antimafia. «Foggia è una delle priori-
tà, che non significa mettere un
puntino nero su una città, ma signifi-
ca avere il coraggio di affrontare il
tema per risolverlo definitivamente e
cancellare dalla reputazione di una
città e di un popolo una macchia
che, altrimenti, se non c’è una classe
dirigente in grado di affrontarla, tale
resterà per sempre», ha detto D’Attis.

A FOGGIA TORNERA’ PRESTO LA COMMISSIONE ANTIMAFIA

L’aeroporto di Foggia (tra qualche
tempo forse non più “Gino Lisa”) a
settembre sarà un cantiere aperto per
i lavori della nuova aerostazione.

I tempi non sono ancora sicuri in
quanto c’è in ballo l’installazione di
una centrale fotovoltaica da 50 me-
gawatt, già autorizzata da Enac, che

Con il rimborso del canone locazione
e la restituzione deposito cauzionale

MERCATO PIAZZALE JENNER,
TRE ASSEGNATARI CHIEDONO
ED OTTENGONO IL RECESSO

AL 'GINO LISA'
VOLI MEGLIO DEL PREVISTO,

A FINE ANNO
LA NUOVA AEROSTAZIONE

Vasile: «Cambiamogli il nome»
 Confindustria alle imprese:

«Utilizziamolo meglio»

Si valuta la misura «al limite della formalità giuridica ma serve»

provare a riportali indietro». Emiliano
ha precisato che «al di là delle
strutture e dei finanziamenti, ciò che
distingue un buon sistema sanitario
da uno cattivo è la qualità dei medici
che noi vorremmo mantenere più alta
possibile».

Il nuovo sistema ha quindi
l'obiettivo di «eliminare la procedura
concorsuale classica, stabilire dei
parametri e dei requisiti standard e
procedere alle assunzioni con con-
corso solo se necessarie a causa del
numero di domande elevato».

vera e propria levata di scudi all’indo-
mani dell’approvazione del piano di
riordino ospedaliero con l’attivazione
di 941 posti letto in più per un totale
di circa 14 mila e 400 postazioni di
cui 4.600 in capo alle cliniche private.

I sindacati la ritengono una scelta
intempestiva, chiedono l’apertura di
un tavolo tecnico di concertazione.
Fra gli altri interviene lo Smi, il
sindacato dei medici italiani, per
denunciare la «gravissima difficoltà in
cui versa il servizio di 118 con una
riduzione di organico del 50% con
grave pericolo per i cittadini visto che
molte ambulanze intervengono senza
che ci sia il medico a bordo».

A sostenerlo Francesco Pazienza,
segretario regionale, secondo il quale
«finalmente» è stata presentata in
Consiglio regionale una mozione per
potenziare il 118: «L’intersindacale
Medici — ha ricordato Pazienza —
per anni ha sollecitato attenzione

rispetto ai problemi che gravano sulla
sanità e di conseguenza sui cittadini.
Valutiamo positivamente l’intervento
del Consiglio regionale che impegna
la Giunta a intervenire sulla sanità».

Lo Smi evidenzia anche le troppe
criticità a partire dalla «vergogna»
delle liste d’attesa, passando per
« l ’ a ssu rda  ed  esaspe ran te
burocrazia».

Critiche a cui ha risposto l’asses-
sore alla salute Rocco Palese: «La
carenza di medici è un problema
nazionale, non solo della Puglia, e va
affrontato non come dice Palese ma
come dice il ministro Schillaci che
sostiene che occorrono altri tre
miliardi per implementare il fondo
sanitario».

Poi, soffermandosi sul caso Pu-
glia, Palese ha aggiunto che
«servono norme straordinarie che
riguardano anche l’implementazione
delle indennità per i medici e norme

PALESE: «LA PUGLIA
HA RETE OSPEDALIERA

ADEGUATA PER POSTI LETTO»

(segue a pag.2)

(segue a pag.2)

EMILIANO, IN PUGLIA I MEDICI SARANNO ASSUNTI SENZA CONCORSO

PIANO DI RIORDINO OSPEDALIERO IN PUGLIA,
SERVONO TRE MILIARDI PER RIMEDIARE ALLA CARENZA DI MEDICI
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Si comunica che il Dirigente del
Settore Viabilità della Provincia, arch.
Angelo Iannotta con Ordinanza n.
11/2023 ordina: a proprietari e/o
conduttori di immobili e terreni confi-
nanti con le strade provinciali di
provvedere alla potatura di siepi e
piantagioni in modo da non restringe-
re o danneggiare le strade, a tagliare
i rami delle piante che si protendono
oltre il confine stradale e che potreb-
bero compromettere la leggibilità della
segnaletica dalla distanza e dall’ango-
lazione necessaria secondo le dispo-
sizioni e gli obblighi sanciti dal Codice
della Strada, fino a cadere sul piano
viabile.

In particolare, i proprietari dovran-
no provvedere a:

— Potare regolarmente le siepi
ubicate sui propri fondi a confine con
la sede viaria.

— Tagliare i rami che si protendo-
no oltre il confine stradale e quelli
che, crescendo, potrebbero nascon-
dere e/o limitare la visibilità di segnali
stradali, fino a causare il restringimen-
to ed il danneggiamento della carreg-
giata riducendone la corretta fruibilità
e funzionalità.

— Rimuovere immediatamente
alberi, ramaglie, fogliame e terriccio
provenienti dai loro terreni, qualora
abbiano, per qualsivoglia motivo,
occupato la sede stradale.

— Adottare tutte le precauzioni e
gli accorgimenti mirati ad evitare
qualsiasi interferenza che possa
incidere negativamente sulla sicurez-
za e la corretta fruibilità delle strade
confinanti con i propri fondi.

— Mantenere la vegetazione, di
qualunque tipo essa sia, ad un’altez-
za non superiore ad un metro dal
piano stradale, almeno 20 metri prima
e 20 metri dopo le curve e gli incroci.

— Rimuovere completamente
piante, alberi e arbusti collocati lungo
il confine stradale in posizione non
conforme con le disposizioni del
Codice della Strada.

— Eseguire nuovi impianti nel
pieno rispetto delle distanze previste
dal Nuovo Codice della Strada.

— Assicurare la regolare manu-
tenzione di fossi di scolo, rimuovendo
ogni materiale che sia di ostacolo al
regolare deflusso delle acque nei
terreni sottostanti. Nel caso di terreni
in pendenza, le cui acque meteoriche
defluiscano su strade provinciali, i
proprietari ed i conduttori sono obbli-
gati, a predisporre tutti gli interventi
per evitare l'allagamento della sede
stradale in caso di precipitazioni
meteoriche.

Reg. Tribunale Foggia n.6 dell’11 giugno 1996
Giornale stampato su carta riciclata

settimanale

Direttore responsabile:
Ninì delli Santi

"Il FARO settimanale” sarà in edicola
venerdì 7 luglio 2023

DALLA PROVINCIA L’ORDINANZA
A PROPRIETARI E/O CONDUTTORI DI

IMMOBILI E TERRENI CONFINANTI
CON LE STRADE PROVINCIALI
DI PROVVEDERE A POTATURE

DI SIEPI E PIANTAGIONI

Il cimitero di Vieste osserva i
seguenti orari di apertura: — la
mattina dalle ore 7,30 alle ore 12,00;
 — il pomeriggio dalle ore 16,00 alle
ore 18,30. La domenica ed i festivi:
dalle ore 7,00 alle ore 13,00.

ORARI DI APERTURA
DEL CIMITERO

Ci saranno anche atleti della
Nuova Caledonia e delle Isole Hawaii
tra i protagonisti del ‘Marina Militare
Nastro Rosa Tour’, il terzo giro d’Italia
in barca a vela, che partirà domani
pomeriggio dal porto di Genova e si
concluderà a Venezia il 29 luglio.

L’evento è stato presentato a
bordo della nave Amerigo Vespucci
ormeggiata al Porto Antico di Genova
in occasione del gran finale di ‘The
Ocean Race’. Il tour toccherà 9
tappe, di cui una per la prima volta
all’estero: Genova, La Maddalena,
Napoli, Vibo Valentia, Taranto,Vieste,
San Benedetto del Tronto, Portorose
(Slovenia) e Venezia.

Le imbarcazioni del ‘Marina Milita-
re Nastro Rosa Tour’ hanno accom-
pagnato la Vespucci all’uscita dal
porto di Genova per renderle omag-
gio in occasione della sua partenza
per il giro del mondo e in concomi-
tanza con il passaggio del Frecce
Tricolori.

«Il Giro d’Italia velico è nato in un
aeroporto — ha spiegato il presidente
di SSI Sport & Eventi Riccardo Simo-
neschi — A Venezia ne parlavo con
due amici della Gazzetta dello Sport,
Luca Bontempelli e Gianluca Pasini.
Allo stesso tempo ‘Difesa Servizi’
stava pensando a un modo per pro-
muovere i fari italiani. Un amico ci ha
messo in contatto. Siamo partiti da
lì».

«La Marina Militare e la vela sono
un connubio imprescindibile — ha
affermato il Sottocapo di Stato Mag-
giore della Marina Ammiraglio Giu-
seppe Berutti Bergotto —è uno dei
pilastri fondamentali di tutti i nostri
istituti di formazione, la vela in Acca-
demia Navale porta gli studenti a fare
una giusta attività formativa sul Ve-
spucci. Il Pink Ribbon Tour unisce
l’attività sportiva all’amore per la vela,
permettendoci di conoscere meglio
l’Italia dal mare, certe bellezze delle
nostre coste si possono ammirare
solo dal mare».

Dopo una trepida attesa durata
tre anni da parte dei ragazzi diversa-
mente abili dell’Associazione “Angeli
H,” a causa del Covid 19 che non ha
permesso di organizzare il tradiziona-
le e consolidato evento “A... mare
senza Barriere” (per consentire il
rispetto delle misure di sicurezza e
soprattutto tutelare le persone disabili
considerati “soggetti fragili” e quindi

attenzionati da misure più impegnati-
ve e restrittive), quest’anno si è
tornati a ripetere la magnifica espe-
rienza. Il dispiacere dei ragazzi è
stato tanto: non poter partecipare ad
un evento così sentito, per loro è
stato un sacrificio pesante da accet-
tare, ma rimaneva sempre la speran-
za di poter riprendere la tradizione
per l’anno successivo.

Soprattutto perchè le attività che
di solito impegnavano i ragazzi du-
rante l’anno nel periodo pre Covid
erano numerose e impegnative, dove
dedicavano grande impegno e forza
di volontà, mentre questi ultimi tre
anni si è un pò bloccata questa
macchina organizzativa e per loro è
stata dura superare tutto questo.

Ma finalmente dopo questo opa-
co periodo segnato dal Covid si è
ritornati alla normalità tanto attesa,
senza più misure particolari che ci
tutelano dal contagio collettivo.

Così gli amici della sezione Lega
Navale di Vieste non hanno esitato a
riproporci la ripresa della manifesta-
zione per la gioia immensa di tutti i
ragazzi che non vedevano l’ora che
si materializzasse. Appena hanno
appreso la notizia non stavano più
nella pelle chiedendo dettagli più
precisi di come ci si doveva prepara-
re offrendo anche la loro disponibilità
per eventuali coinvolgimenti nell’orga-
nizzazione e preparazione.

Alle 9,00 di domenica 2 luglio è
partito ufficialmente l’evento con il
ritrovo presso la sezione della Lega

Signor Sindaco sistemiamo via
Pola.

Lavori iniziati e non completati,
ma rattoppati… male. All’altezza del
civico 36 ci sono pericolose buche e
dislivelli dove è facile inciampare
rischiando di cadere. Ci è cascato
anche un vigile, che mi risulta aver
fatto una “ufficiale” segnalazione, che
fin ora, non ha portato a nessun
intervento. Gli abitanti, i turisti inciam-
pano ad ogni secondo.

Ora con l’esplosione dell’estate
tutto è diventato più complicato. In
quel tratto di strada vige anche il mio
ristorante, può immaginare  le scene.
Mi rendo conto che tutto non può
essere risolto con una bacchetta
magica, (anche se i lavori sono iniziati
da mesi e da giorni abbiamo provve-
duto a pagare “profumatamente” il
suolo pubblico) ma sicuramente le
priorità necessariamente devono
essere risolte… o almeno alla viesta-
na, rattoppate.

Pasquale Colangelo
Il Conte

Navale Vieste e la distribuzione di
magliette e cappellini a tutti i parteci-
panti. Quest’anno abbiamo avuto il
piacere di condividere l’evento con i
cari amici diversamente abili di Pe-
schici accompagnati dai propri fami-
gliari e dal nuovo primo cittadino
Luigi D’Arenzo.

Per I ragazzi questa giornata
rappresenta un motivo d’orgoglio in

quanto si sentono pro-
tagonisti importanti
dell’evento e la loro
partecipazione è molto
sentita.

L’ imbarco sul la
motobarca “S. Lucia” e
la gita/visita della me-
ravigliosa costa sud di
Vieste e le stupende
grotte marine hanno
allietato il prosiego
della mattinata accom-
pagnato dalle note
della famosa canzone
“Gente di mare” diven-
tata a tutti gli effetti
l’inno di questa mani-
festazione.

Al rientro in porto
ci attendeva un ab-
bondante e squisito
pranzo presso la sede
della Lega a cura della
famiglia del compianto
Mario La Vacca a cui
è  s ta to  ded i ca to
l’evento.
miazione dei ragazzi
con una medaglia ri-
cordo consegnata dal-
l’assessore Graziama-
r ia  Starace per  i
ragazzi viestani e dal
sindaco D’Arenzo per

quelli peschiciani.
Il nostro grande ringraziamento e

merito per l’ammirevole riuscita di
tutta la manifestazione va al direttivo
e ai soci della Lega Navale Vieste
rappresentati in prima linea al presi-
dente Francesco Aliota, che grazie al
loro impegno, lavoro e cordialissima
accoglienza offerta ai ragazzi ed ai
loro famigliari accompagnatori, fci
hanno fatto sentire per un giorno
attori principali di questa bellissima
giornata.

Gaetano Bracco
presidente Associazione “Angeli H”

Aeroporti di Puglia vorrebbe realizza-
re prima. «Stiamo valutando la tempi-
stica in base alle autorizzazioni,
dall’immissione dell’energia prodotta
in rete alla possibilità che sia lo scalo
di Foggia a poterla utilizzare per
intero: sarebbe il primo aeroporto
d’Italia ad autoalimentarsi», ha detto
in Confindustria Antonio Vasile.

Il presidente di Adp è intervenuto
a una tavola rotonda promossa dagli
industriali allo scopo di sviluppare
sinergie con le aziende del territorio
e interesse intorno ai voli della
Lumiwings. La compagnia re-istra
numeri "incoraggianti": «I dati pas-
seggeri sono migliori delle previsioni,
volare da Foggia per una compagnia
come la nostra è meglio che farlo da
Bari o da Brindisi», ha detto visibil-
mente soddisfatto Dimitris Kremiotis
amministratore unico della compa-
gnia. Dagli imprenditori molta curiosità
e qualche suggerimento: dalla possi-
bilità di incrementare i voli da Milano
per i manager dal Regno Unito,
all’incremento di iniziative promozio-
nali dei prodotti locali.

«L’aeroporto deve svolgere una
funzione centrale per la vita delle
aziende foggiane — ha detto il presi-
dente di Confindustria Foggia, Eliseo
Zanasi — ora avvieremo contatti
anche per acquistare spazi pubblici-
tari dei nostri marchi all’interno dello
scalo».

AL 'GINO LISA'
VOLI MEGLIO DEL PREVISTO,

A FINE ANNO
LA NUOVA AEROSTAZIONE

straordinarie per affrontare nell’imme-
diato l’emergenza».

Quanto al riordino ospedaliero ha
aggiunto: «Abbiamo adeguato la rete
ospedaliera a quanto previsto dal
decreto ministeriale, adesso abbiamo
una rete ospedaliera che è stata
confermata nella sua interezza dal
punto di vista dei servizi ma in più ci
sono oltre 900 posti letto destinati alla
lungodegenza, riabilitazione, neurolo-
gia, urologia. Ora abbiamo una rete
ospedaliera che dal punto di vista
quantitativo è a norma».

Inoltre, sempre Palese ha fatto
notare che «l’infrastrutturazione nuova
ha bisogno di essere integrata delle
risorse e qui c’è sia il problema del
riparto del fondo sanitario nazionale
che dell’adeguamento del fondo
stesso».

In assenza, emerge dalla lettura
dei dati del nuovo piano di riordino,
la regione Puglia sarà costretta a
ridurre sui costi, in particolare ad
attuare un nuovo piano taglia ospeda-
li cancellando una decina di piccole
strutture che ad oggi risultato dei veri
e propri rami secchi, poco performanti
e molto costosi.

PIANO DI RIORDINO
OSPEDALIERO IN PUGLIA,
SERVONO TRE MILIARDI

PER RIMEDIARE
ALLA CARENZA DI MEDICI

VIA POLA,
TRA LAVORI NON COMPLETATI

E SCENETTE D’INCIAMPO…
(Riceviamo e pubblichiamo)

LA NAVE AMERIGO VESPUCCI
DUE TAPPE IN PUGLIA,

UNA SUL GARGANO A VIESTE

La Puglia si conferma prima in
Italia, per il terzo anno consecutivo,
per qualità delle acque di balneazio-
ne (eccellenti per il 99,8%), seguita
da Sardegna (99,3%), Toscana
(98,6%), Molise (98,5%).

E’ il risultato delle analisi micro-
biologiche condotte nel corso di
quattro anni (2019-2022) dal Sistema
nazionale per  la  protez ione
dell'ambiente, la rete che coordina le
varie Agenzie regionali per l'ambiente
presenti sul territorio nazionale, tra
cui l'Arpa Puglia.

Sono più di 30mila i campiona-
menti effettuati nel 2022 nell'intero
Paese per valutare la qualità delle
acque di balneazione dal punto di
vista sanitario. I dati sono stati pre-
sentati a Bari durante una conferenza
stampa.

«Ringrazio Arpa Puglia per la
puntualità con la quale ha condotto
l'indagine. — ha dichiarato Emiliano
— E’ una indagine che si ripete con
rigore da molti anni e grazie ai loro
dati la Puglia può affermare per il
terzo anno consecutivo di avere la
qualità delle acque marine migliore in
Ital ia, nonostante quest'anno
l'Adriatico abbia subito l'alluvione
dell'Emilia e soprattutto nonostante la
pressione turistica che in Puglia
aumenta. E devo anche dire che
dobbiamo ringraziare Acquedotto
Pugliese, che gestendo direttamente
in house tutti i nostri depuratori
evidentemente li fa funzionare in
modo tale che riesce a depurare le
acque in modo tale da non creare
nessun fenomeno di inquinamento. È
chiaro che persistono in alcune aree
difficoltà, perché evidentemente
l'attività di sorveglianza è tenuta
sempre altissima».

(continua da pag.1)

(continua da pag.1)

PUGLIA PRIMA IN ITALIA
PER LA QUALITA’

DELLE ACQUE DI BALNEAZIONE
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TANTO ENTUSIASMO PER “A... MARE SENZA BARRIERE” 2023


